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自由記述欄（集約） 

 

議会報告会の開催について 

１．時間があれば参加したい。 

２．このような会には積極的に参加すべきである。 

３．もっと多くの人が参加するような報告会になるよう努力してほしい。 

４．一つでも多くの意見が実現できなければ出席する意味がない。 

５．参加者を増やしてほしい。 

６．よい事と思う 

７．議会の報告や皆さんの意見が聞けてよかった 

８．議会のことがよくわかりいい企画だと思う。私達の意見も直接伝えられて

いいと思う 

９．有意義な会なので、もっと参加者が増えてほしいと思う。 

 

報告会の内容について 

１．良かった。 

２．計画内容など分かりやすく話をされ、理解できました。 

３．色々な意見や出来事が分かった。 

４．意見が多く出て良かった。 

５．始めて出席しました。大変良かったと思う。 

６．色々な意見が出て良かったのではないか。 

７．楽しく参加しました。 

８．勉強になりました。市民の方々のいろいろな意見は今後のまちづくりにい

かしてまいります。 

９．勉強になりました。もっと問題意識をもって参加したいと思います。 

10．いろいろな所が良くわかりました。小野田駅も７時ごろから無人になるこ

とをはじめて知った。 

11．若い人の参加を工夫されるといい。 

12．たくさんの意見が出て、勉強になりました。 

13．今までになかった多数参加者大変良かった。 

14．行政や議会の本来のあり方まで話が及びよかった 
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15．よく理解できた 

16．今後も継続検討を願う 

17．議員の皆さんの熱意が感じられました。 

18．具体的な内容がよくわからない。 

19．決定前の案にも意見ができるとよい。 

 

報告会の進め方について 

１．座談形式のため各自の意見が出やすい。この方式がベスト。 

２．みんなで話し合いは良いと思った。 

３．グループの司会が良かった。 

４．まとめを発表していたが発言の細部や理由、ニュアンスは伝わらない。録

音をよく聞いた方が良いと思う 

５．議員が執行部の代弁者のような印象が強かった 

６．もっと参加者の意見を聞くことに徹することが必要ではないかと思った 

７．発表される内容の選び方、意見を聞かれても決定された事では、これから

のなりゆきを確認するしかない様に思う。 

 

要望その他について 

１．レーダー基地建設に伴う補助金は地元により多く分配してほしい。 

２．前回参加した時に出た空き家対策問題について補助金が支給される制度が

整ったと知り、議会カフェでの意見交換の大切さを感じた。 

３．ハロウィンは他の地域で盛り上がっている所を参考にしてはどうか。10月

まで時間がないと思う。 

４．市をより住みやすくするために常に問題意識を持ちたい。 

５．市民のために頑張って下さい。 

６．意見交換で出た市民の意見が反映される事を願っています。 

７．イベントで人を集めるのもよいが、住みたい町にするために何をするかを

イベントの中に組み込んで、末長く根づくイベントに。ＪＲ本山線を増や

してほしい。 

８．コミュニティーバスを早期に開始願います。 

９．よくわかりました。新火葬場は５０００円が適当のように思います。 

10．是非要望を検討して下さい。（くぐり岩） 
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11．市役所前の農地の方向について(農用地開除)事前に農事組合、農業者の意  

見を聞いてほしい 

12．零細農業の将来指針を 

13．ハロウィンイベントという私にとって唐実に問題なので参加した 

14．カフェでの意見を委員会等でどのように生かされているか 

15．そもそも議会前の相談会をすべきではと意見があり、一理ある 

16．開始時間に遅れて申し訳ございません。次回は極力早く来ます。 

17．ハロウィンイベントや花火大会をサッカー場を利用して実施した方が広く

ゆっくり見られると思います。 

18．ハロウィン計画を実行するなら、埴生の花火の日程がダブるので、そのリ

サーチを充分にしていただいて、両方が生きるよう計画していただけるよ

うお願いします。ハロウィンは仮装と一体なのでそのお祭り騒ぎを想定し

た計画も必要なのでは。 

19．本日の話し合いを議会でしっかりいかしてほしい。 


